



PLAN REAGAN. — La Asociación Salvadoreña de Profesionales en Relaciones Internacionales (ASPRI), realizó el sábado en el Hotel Presidente, un desayuno-conferencia. El tema fue: "Plan Reagan para la Reactivación Económica de la Cuenca del Caribe". Aspecto parcial de la concurrencia.

Contadora Dejó de Ser una Opción para la Paz

Contadora ha dejado de ser una opción para pacificar la región centroamericana, dice Aristides Calvani, Presidente de Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA), según un informe de la Alianza Revolucionaria Democrática,

ARDE, y la Unión Nicaragüense Opositora, UNO, organismos que luchan por el derrocamiento del régimen comunista de Nicaragua.

Expresó Calvani que para lograr una paz estable en Centro América primero

debía pacificarse Nicaragua, mediante el diálogo y reconciliación entre el sandinismo y toda la oposición que lucha dentro y fuera de

—Favor pase a la página 29.

De Santa Ana: Terroristas Ametrallan Vehículos en Los Naranjos

SANTA ANA. — Dos vehículos fueron ametrallados en la zona occidental, dejando como resultado dos pasajeros baleados y a niños y mujeres víctimas de histeria.

Los hechos ocurrieron el fin de la semana anterior en horas de la tarde, en la

carretera que de esta ciudad conduce a Sonsonate, por la vía de Los Naranjos.

Se informó que los atentados se registraron, el primero en el Km. 75, al ser ametrallado el bus con pla-

—Favor pase a la página 46.

Estudian Nueva Ley de Circulación de Vías

El Departamento General de Tránsito ha solicitado en la Asamblea Legislativa el estudio del proyecto de la nueva Ley Especial para la Circulación por Vías Terrestres, la cual se encuentra archivada desde octubre de 1984.

El Dr. Salvador Iraheta Romero, Asesor Jurídico

de Tránsito, expresó que el proyecto tiene por objeto regular el tránsito por las vías terrestres del país y que a sus disposiciones quedarán sujetos los peatones y conductores de cualquier clase de vehículos que circulan por toda la Re-

—Favor pase a la página 29.

3 Desertores Terroristas Revelan Injerencia Cuba

Tres dirigentes desertores de la guerrilla terrorista denunciaron la complicidad de Cuba y Nicaragua con ese movimiento subversivo, según cable de la Agencia EFE.

EFE agrega que el Washington Times, de Estados Unidos, informó que en una cinta de video preparada por el Gobierno salvadoreño, Napoleón Romero (conocido por su nombre de guerra como Miguel Castellanos), Adin Inglés Alvarado y Marco Antonio Grande revelan una serie de vínculos que tiene la guerrilla con Cuba y con el régimen sandinista de Nicaragua. La cinta se exhibió por funcionarios del Go-

bierno a un periodista del Washington Times, a quien además se le entregó documentación sobre las deser-

Asesinan a Empleado de la Maestranza

En la noche del sábado fue asesinado, con arma de fuego, el señor Ricardo Marcial Reyes Morales, empleado de la Maestranza; su cuerpo tenía dos disparos en la cabeza, por lo que murió en el acto.

Personas que presenciaron el hecho han afirmado que el señor Reyes se encontraba en un restaurante ubicado en las cercanías

del mercado San Miguelito, lugar al que llegaron dos mujeres quienes lo sacaron y lo llevaron a un lugar cercano donde le dieron muerte; agregaron que la víctima andaba bien vestido y con un reloj fino. Sus objetos personales no le fueron robados, lo que hace suponer que no fue un asalto cometido por delincuentes comunes.

—Favor pase a la página 31.

Incendio Destruye los Telares Fábrica Minerva

Un incendio destruyó anoche cuarenta telares de la Fábrica Minerva, ubicada en la Calle 5 de Noviembre, de esta capital.

Según los informes del Cuerpo de Bomberos, el siniestro comenzó a las 10:30 de la noche, en la sección de los telares, posiblemente

te por un corto circuito.

Los vigilantes notaron que salía humo de dicha sección y dieron aviso inmediatamente a los bomberos. Cuando llegaron éstos, el fuego había tomado grandes proporciones por el material de algodón que utilizan en la fábrica.

El fuego destruyó maquinarias, materia prima y oficinas de supervisión, pero las pérdidas todavía no han sido determinadas por los propietarios.

Llegaron al lugar ocho unidades del Cuerpo de —Favor pase a la página 29.



CAPTURADO. — Juan Ramón Márquez Alvarado, capturado por la Guardia, bajo cargos de pertenecer al PCS, infiltrándose en sindicatos.

Futbolista de la UCA Perece en Accidente

Luis Antonio Meléndez Durán, de 30 años, ingeniero mecánico, técnico electricista y futbolista de la Universidad Católica, UCA, conocido como "Cuisin" Durán, pereció en accidente de tránsito el viernes por la noche.

Durán manejaba su mo-

tocicleta en la calle Cinco de Noviembre, cerca de una gasolinera, cuando por circunstancias desconocidas la llanta delantera se le deslizó, perdiendo el control de su vehículo hasta estrellarse contra un poste

—Favor pase a la página 46.

Piden Colaboración para Localización de Menores

Un llamado especial para localizar varios menores extraviados, a fin de que se proporcione información para su debido control, hace el Consejo Salvadoreño de Menores.

Detalla esa institución que uno de los menores extraviados es Ismael Alcides

Recinos Leiva, de 12 años de edad; desapareció el 16 de mayo del corriente año en la colonia Santa Matilde, Calle Las Mercedes, lote 26, jurisdicción de San Ramón. Es de contextura delgada, pelo negro liso,

—Favor pase a la página 46.

13 Terroristas Muertos en Desvío El Espino

Siete terroristas que momentos antes habían atacado un bus con pasajeros, fueron muertos en un enfrentamiento con el Ejército el sábado en la mañana en las cercanías del desvío El Espino y cantón Primavera, de la Carretera del Litoral, entre Usulután y

San Miguel.

De acuerdo con los informes, el grupo de sujetos que decían ser de la FAL atacaron un bus con pasajeros que transitaba por ese sitio, resultando muerto José Dolores Santos, y

—Favor pase a la página 46.

En Santa Ana: Policía Captura Mujeres por Cometer Estafas

SANTA ANA. — Agentes del Departamento de Investigaciones Policiales (DIP) capturaron a Doris Elizabeth Peña González y Eva Morales Rivas, quienes se dedicaban a estafar en los sectores apar-

tados del radio urbano vendiendo cordones, pulseras, anillos y otras prendas de bronce como si fueran de oro legítimo.

Una comisión de la Po- —Favor pase a la página 46.



ENTREGA AYUDA. (Santa Ana). — Los fondos recaudados en la presentación de los grupos folklóricos de la Gran Fraternidad Universal y del INSA, fueron entregados a la Esc. Hogar "Santa María Goretti". La actividad fue patrocinada por la 2ª Brigada de Infantería y 2ª Zona Militar. Recibe el aporte la directora de la escuela madre Isaia Salvatore, acompañada por directivos del Patronato.